



La delegación castellano-leonesa del club de fans, encabezada por Alicia, llevaba desde el jueves haciendo cola.



Alicia, Sonia, Marta y Eva muestran la foto del camerino que prepararon.



Pilar, Judith, Sonia, Ángela, Yolanda, Lucía, Yoana y Jenny, las primeras.



También llegaron fans con representación Suiza.



Al concierto, mejor en familia. | FOTOS:BARROSO

Las primeras para estar frente a él

Algunas fans incondicionales del artista almeriense no dudaron en pasar 72 horas en la calle para disfrutar, entre nervios y emoción, del concierto que ofreció anoche su ídolo

EÑE | SANTA MARTA

Les siguen allá donde va, son sus fans más incondicionales, y es que David Bisbal levanta pasiones allá donde va y Santa Marta no iba a ser una excepción. Las puertas del recinto se abrieron a las siete de la tarde, pero antes de que eso ocurriera decenas de incondicionales del artista almeriense ya estaban tarareando las canciones e imitando los movimientos sensuales del triunfador más famoso de toda la factoría.

Emoción, nervios, ansiedad y un sinfín de sensaciones y sentimientos unidos inundaban ayer los corazones de las fans, que como en el caso de Alicia, Sonia, Marta, Eva, Silvia, Miriam, Elena, Carmen, Noe y Teresa, llevaban desde el pasado jueves a las 19 horas a las puertas para

ser las primeras en ver a su artista, siempre acompañadas con su bandera firmada en la que recuerdan a Bisbal: 'Nunca te olvides. Siempre contigo'.

Todas forman parte del club y Alicia encabeza la delegación de Castilla y León. Ayer, tras dos noches en la calle para no perder el turno, fueron las encargadas de decorar el camerino que Bisbal ha tenido en Santa Marta. A cambio, el cantante, como agradecimiento colgó la foto de lo bonito y cómodo que le habían dejado su sala.

La pasión por su artista y verle de cerca llevó también a que muchas santamartinas y salmantinas, pero también de localidades como Béjar, Ciudad Rodrigo, Valladolid, León, Santander, Madrid, Lugo, Extremadura, y prácticamente desde toda la geografía española, espe-

ran desde primera hora de la mañana en la puerta para que nadie les quitara el sitio y el privilegio de entrar corriendo al campo de fútbol y colocarse en primera fila delante de su artista. Ese era el objetivo de Pilar, Judith, Sonia, Ángela, Yolanda, Yoana, Lucía y Jenny.

Al igual que Rocío que acudió acompañada de su madre Pilar, aunque no sólo las niñas y jóvenes estaban ansiosas de que llegara la hora del concierto, sino que también las fans más adultas esperan con ganas ver a su ídolo dándole todo en el escenario.

Las puertas se abrieron y se desató la locura por colocarse lo más cerca de su ídolo, "porque el tiempo de espera compensa muchísimo cuando lo vemos y no nos importa", aseguran emocionadas.



Toñi también es fan de Bisbal y acudió con sus hijos y las amigas.